

Una devastadora noticia se habría dado a conocer la jornada de hoy domingo, ya que tras la suspensión del encuentro de Unión la Calera contra O'Higgins de Rancagua por un caso positivo entre los rojos, finalmente hoy se confirmaría que los afectados serían muchos más.

Según señaló el Seremi de Salud, Francisco Álvarez son 3 los casos positivos confirmados en el cuadro cementero, sin embargo otros seis son casos probables, mientras que otras 11 personas son contactos estrechos, por lo que todos ellos se mantienen bajo aislamiento.

Anuncio Patrocinado

Según la autoridad sanitaria, ya se comunicaron con la ANFP y la Seremi de Deportes, para suspender toda actividad deportiva del cuadro calerano.

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

